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حاوره حسين قاسم الخرساني
هادئاً كعادته... هدوءاً قاتلًا.. في
صخب الاحـداث المـؤلمـة للاولمبي
التـقينـاه حـاملـين معنـا همـوم
الجمهور الـرياضي في سؤالهم عن
الاخفـاقـة وقلـقهم مـن مبـاراة
السعـودية المقبلة.. عـدنان حمد

يفتح قلبه لـ “المدى”
*كـيف تــرى وضع الفــريق الآن
خاصة وانه لم يتبق إلا أيام على
مباراتنا المصيرية مع السعودية؟
- الـــوضع واضح جـــداً، الفــرق
الاربعـة في المجمـوعـة فـرصتهـا
مــواتيـة للـظفـر بـالـبطـاقـة،
مجمـوعتنا قـوية جـداً برغم إن
ظـروف منـتخبنـا مختلفـة جداً
عن بـاقـي المنـتخبـات الاخـر في
المجمـوعــة، وبقـاؤنــا للجـولـة
الاخيرة بالمنـافسة هـو انجاز بحد

ذاته.
*لمـاذا وفي هـذا الــوقت بـالـذات
تـبعـدون المحـترفين الـثلاثـة في
المنتخـب “عماد ونشـأت ويونس”
برغم إنهم لم يـرقوا إلى المستوى
المـطلـوب ســوى في المبـاراة الاولى
أمــام عمــان وهل هـو محـاولـة
لامـتـصــاص غـضـب الجـمهــور

الرياضي؟
- الابعــاد طبـيعي جـداً. المـدرب
يختـار التـشكيلـة التي تنـاسبه.
ابعـدنـا الـلاعبين المحـترفين عن
المبـاراة لـوجــود بعض المـشـاكل
للاعبين مع انـديتهم ونـريد أن
نـركز عـلى لاعبـينا المـوجودين

داخل المنتخب.
*كثــر الحــديـث ودارت الاقلام
بشـراسـة تهـاجمك مع لاعـبيك

لاعـبــــو الاولمـــبـي أدوا مـــا عـــليــهـم بـكـل شــرف ورجـــولــــــة
برغم سلبيته؟

- نعـم، نــــور صــبري دخل إلى
مباراتنـا مع عمان وهو في وضع
نفـسي سـيئ جـداً بعـد سمـاعه
اخبـاراً من الفضـائيات العـربية
إن منـطقة “بغداد الجـديدة” قد
تعـرضـت لقصف ممـا أثـر علـى
نفـسيته ولم يـستـطع أن يكمل

المباراة..
*هل سنحقق المعجزة ونتأهل؟

- إن شــاء الله سنفــوز المهم أن
تكـون انفاسكم مع الفريق

حتـى النهـايـة من اجل
غايـة واحدة فقط هي

العراق واسم العراق.
*الجمهور الرياضي

قلق جــداً علــى
النـتيجـة أمـام

ـــة. الـسعـودي
مـاذا تقـول

له.
- اقـــــــــــــــول

ــا لجـمهــورن
العـزيـز إن
ـــا يعـــذرون

قدر الامكان.
قــدمـنــا مــا

نتـمكـن علـيه؟
وتحملنا ظروفاً صعبة لمدة ستة
أشهر ونحن في سفر بري، غايتنا
هـي التــأهل ولا شـيء غيره، لم
نطـالب الاتحـاد بـشـروط أو اي
شـيء آخــر في هــذه الـظــروف
الـصـعبــة.. واطمـئن الجـمهـور
الــريــاضي مـن إننــا سـنفــور
ونـتـــأهل إن شـــاء الله لانـنـــا

قـــــــادرون عـلـــــــى ذلـك!
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*يقال إن اصـراركم على مشاركة
يـونس محمـود في مبـاراتنـا أمام
الـكويـت قد قـسمت الفـريق بين

مؤيد ومعارض ماذا تقول؟
- بــالعكـس لا يـوجــد مثل هـذا
القـول، اللاعبـون تضـامنـوا مع
يونـس في هذه القضيـة تضاربت
الآراء حتــى ستــانج نفـسه كـان
معـنا في الكويت وقال إنه لا يفهم
المـوضوع. الاتحـاد لم يعرف كيف
يـتصـرف في هـذه القـضيـة، كـان
علـيهم الـتصـرف بـشكل افـضل
ولـيــس نــشـــر الغــسـيل علــى
الفـضــائيـات. في بـطـولــة أبهـا
عـاقبت يـونس محمـود بيـومين
حجــــز ولم اجعـله يـنــــزل مع
الفريق حتى إلى قاعة الفندق، لم
يعـرف أحــد بهـذا المـوضـوع إن
الاداريين في اتحـاد الكـرة لـيسـوا

قادرين على استيعاب الموضوع.
*يـقال دائـماً إنـكم محظـوظون.
لمـاذا غـادرك الحـظ في المبــارتين
الاخيريـتن وهل سيعــود اليك في

مباراتنا اما السعودية؟
- الحظ لا يمكن أن يـكون كل شي
في كرة القدم. كرة القدم اصبحت
الآن علمـاً وصعـوبــة الممـارسـة
وصعوبة الـتدريب تتطلب رجالًا
على قدر عال من الادراك والفهم
وتحمل المسـؤوليـة أمام الجـمهور
وأمــام المسـؤولين أمـا عن عـودة
الحظ مع السعوديـة فاتمنى ذلك

من كل قلبي!!
*مستـوى نور صبري مهزوز منذ
البـدايـة!! الفــريق يملك بـدلاء
اكفـاء عـدي طـالب وأحمـد علي،
لماذا الاصـرار على مـشاركـة نور

على عـدة فرص كـان اخطـرها
فرصة أحمد صلاح لو استثمرت
لكــان هنـاك كلام كـثير بعـد أن

لعبنا بطريقة 3-3-4
*في احــدى لقــاءاتك الـســابقـة
وبـالتحـديـد مع قنـاة ابـو ظبي
الــريـــاضيــة قـلتـم إن الاولمبي
السعـودي هو الاوفر حظاً في نيل
البـطـاقـة، أمـا خــشيـتم علـى

اعدادكم النفسي للفريق؟
- من بـاب الـواقع لا شـيء أكثـر.
المنـتخب الـسعـودي امكــانيـاته
كـبيرة جـداً دوري ضـخم يـضم
محترفين، معـسكـرات خـارجيـة
كثـيرة، دعم مــادي ومعنـوي في
المقابل نحن نتمرن بنصف ملعب
مـشـترك مع الكــرخ. البلــد غير
مـستقر، الـناحيـة النفسـية غير
مــسـتقــرة. الـطــرق مـغلقــة،

المعوقات كثيرة.
*بعـضهـم يقـــول، بل كـثـيرون
مـنهـم، إن الغــرور بــدأ يــدب في
اوصـال لاعبي الاولمبي بـسبب ان

مكانهم محجوز في التشكيلة ؟
- الغــرور ممكن، وشـيء طبـيعي
جـــداً، ولكـنـنــا نـــواجهه بـكل
الاسـاليب الـتي توجـد لديـنا ولا
نـترك الحبل علـى الغـارب. هـذا
ايضاً يجعلنـا نتحدث عن الجانب
النفـسي فمثلًا هـذا اليـوم أحمد
صلاح يمــر بـظـــروف صعـبــة
نتـيجـــة بتر ســاق والــده قـبل
ســاعــات فكـيف أطـلب مـنه ان
يقـدم مسـتوى جيـداً. لا بد أنك
رأيتني جـالسـاً لا أوجه أحداً من
اللاعبـين لإنني اعـرفهـم جيـداً

واعرف حالتهم النفسية.

اي مـدرب في العـالم لا يـريـد أن
يخسر. إذا كانت لدي ورقة رابحة
فلم لا اشـركها. علـى العكس كل

اللاعبين اشتركوا في المباريات.
*مـستــوى الاولمبي يكـاد يـوقف
عقـلنــا. الفــريق أمــام كــوريــا
الـشمــاليــة وفي بطـولـة أبهـا في
الـسعـوديــة جعل الكـثيريـن من
المتـابـعين يقـولــون إنه فــريق
المستقبل لماذا كل هذه الكبوات؟

- الاولمــبي لا يــــــزال فـــــــريق
المـسـتقبـل، ولا يمكن لاي فـريق
في ظل هذه الظـروف الصعبة أن
يحقق مــا حققه الاولمـبي حتـى

الآن.
*في كل المبـاريات الاربع للاولمبي
في التـصفيـات تشـركون حـيدر
صـبـــاح في الــثلـث الاخـير مـن
المبــاراة لاعـتقــادكم بــان هــذا
الـلاعب يمتلك مواصفـات عالية
في المــراوغــة وزيــادة الــزخـم
الهجومي، في مباراتنا مع الاولمبي
العمـاني أشـركت حيـدر صبـاح
منــذ البـدايـة ووضعـته في غير
مكـانه لماذا هذا التكـتيك بالذات

في هذه المباراة؟
- نعـم هـــذا صحـيـح ولكـن هل
يـعلـم الجـمهـــور الـــريـــاضـي
والـصحـافــة إنني أجـبرت علـى
هــذا؟ طبعــاً ستقـول لمـاذا؟ لان
صالح سـدير لم يكـن جاهزاً ولم
يتدرب لمدة اسبـوع كامل بسبب
الاحــداث الاخـيرة في الكــوفــة!!
كيـف لي أن اشـــرك لاعبـــاً غير
جاهز في المبـاراة؟ في هذه المباراة
كـان كل هـمنــا في البـدايـة هـو
تـسجيل هـدف السـبق وحصلـنا

وقـد يكـون كلامهـم صحيحـاً في
بعــض الاحيــان. لمـــاذا اغفلـتم

الاعداد النفسي للفريق؟
اقولها لك بكل صراحة.. الاعداد
الـنفــسي هــو جــزء لا يمـكن أن
نـتكلم عنه في ظل الوضع الحالي
لـلبلــد، البلــد محتل. الـشـوارع
مغلقـة، الامـان مفقـود، بــرغم

ذلك لم نغفل الجانب النفسي.
*هنـاك رأي يقـول إن طـريقـة
اللعب 3-5-2 لا تـناسب امكـانيات
اللاعـبـين في الاولمـبي أمــا كــان
بمقـدوركم أن تغـيروا الطـريقـة
خـاصـة في المبـاراتـين الاخيرتين
مـن اجل الظفـر بـنقطـة في اقل

تقدير؟
في ست مباريات لم نلعب الا مرة
واحـــدة 3-5-2 لـــو نـظـــرتم إلى
المبـاريـات لـوجـدتم إن الفـريق
يطبق أكثـر من طريـقة لعب في
المـبـــاراة الـــواحـــدة وظـــروف
الـلاعبين وجـاهـزيـتهم تفـرض
عليك أو تحـدد لـك الطـريقـة..
مــثلًا أنــــا الآن أريــــد أن أضـم
لاعبـين إلى التـشـكيلـة في ضـوء
انخفاض مستوى بعض اللاعبين
ولكن مـن اين آتي بهـم؟ الدوري
متـوقف والدروي هو المحك الذي
نستـطيع فيه أن نـرى اللاعبين
ونستـدعي آخرين كما يحصل في

كل بلدان الدنيا.
*يقال إنكم ركنـتم لاعبين على
دكـة الاحتـياط لا تقل قـدراتهم
شـــأنـــاً عـن اسمــــاء اللاعـبـين
الاساسـيين الذيـن تجمعهم معك

علاقة قوية؟
-هـذا كلام منذ سنين وأنا اسمعه

قبيل مغادرته نحو المباراة المصيرية عـدنـان حـمـد:

يوسف فعل
أعلن الـسيـد عبـد الخـالق مـسعـود أمين سـر
الاتحـاد العـراقي المـؤقت لكـرة القـدم لـ)المـدى
الــريــاضـي( أن ملابــس الحكــام المخـصـصــة
للمبـاريات الـدوليـة ستصـل قريـباً مـع عودة
السـيد حـسين سعيـد رئيـس الاتحاد وسـتوزع
علـــى حكــامـنــا الــدولـيـين لارتـــدائهــا في

الاستحقاقات الخارجية والمحلية. 
ورداً علـى تقصير الاتحـاد في هذا الجـانب طوال
هذه الفترة قال مسعود لقد أرسل الاتحاد ثلاثة
كتـب رسميـة للاتحـاد الـدولـي )الفيفـا( بهـذا
الخصوص إلا إنهـا تأخـرت. ونفى قيـام الاتحاد
الأردني بـالتصـرف بالملابـس الريـاضيـة التي
وصلت من الاتحـاد الدولـي الخاصـة باتحـادنا
مضـيفاً بأننـا لا نستطيع اتهـام أحد ما لم تكن

هناك وثائق رسمية.
ويـذكر أن جـريدة )المـدى( قد أثـارت قضـية
عـدم وجــود ملابس لـدى حكـامنـا الـدوليين
لارتـدائها في المـباريـات الدولـية في حـوارها مع

مساعد الحكم الدولي أرسلان قادر.

)المدى الرياضي( أثارت القضية مؤخراً
ملابس الحكام ستصل قريباً!!

اعتذر الاتحاد القطري
لكرة القدم عن استقبال

وفد منتخبنا الشبابي
وإقامة معسكره التدريبي

في الدوحة والذي كان
مقرراً في العشرين من
الشهر الجاري وجاءت
أسباب الاعتذار بحجة

تزامن المعسكر مع
التزامات أخر للاتحاد

القطري حددت من قبل
ويذكر أن الاتحاد العراقي
طلب إقامة مباراتين مع

منتخب شباب قطر خلال
فترة المعسكر بينما أصر

القطريون على إقامة
مباراة واحدة.

قــطــر 
تـعـتـــذر

حارس مرمى الناصرية مرتضى علي:
الـيـأس أصـاب الـفـريــق وأمـلنــا فــي دوري التـــأهيــــــــل

*هل حصلت علـى عقود في فرق
أخر خارج الناصرية؟

-نعم وهي كثـيرة ولكن انشـغالي
بــــدراسـتي وحـبي لمــــديـنـتي

الناصرية جعلني أرفضها.
*هل هـنــــاك مـن تــــديــن له

بإظهارك في هذا المستوى؟
-نعم.. لجميع الذين أشرفوا على

تدريبي.
*هل مـن دعوة تحب أن تـوجهها

ولمن؟
-نعم أدعـو جميـع محبي النـادي
إلى أن يتكاتفوا بجهودهم لتذليل
الصعـوبـات أمـام الفـريق حتـى
نبقــى في الممتـاز حتـى ولـو عن
طـريـق الظفـر بـبطـاقـة دوري

التأهيل.
*هل هناك سؤال تحب أن نسألك

عنه؟
-لا أنــا أريــد أن أســأل أصحــاب
الشـأن سـؤالًا هـو )متـى تـصبح
أرضـيـــة ملعـب الـنــاصــريــة

صالحة؟(
*كـلمــة أخـيرة نختـم بهــا هــذا

اللقاء..
-شكـراً لـتضـييـفكم لـي وأتمنـى
لكـم كل الـتــوفـيق في عـمـلكـم
وشكــراً لــدعـمكـم للــريــاضــة
والرياضيـين في المحافظة ودمتم

لنا.

السر!!
*حصلتم علـى ثلاث نقاط من
سـبع مبـاريـات مـاذا تتـوقع أن

يحصل لكي تبقوا في “الممتاز”؟
-الأمل هـو أقل من 10% والفريق
أصــابه اليــأس وبقي شـيء من

الأمل في دوري التأهيل.
*سـأبعــدك عن هـذا الحــديث
الـذي قد يـكون مـؤلماً ولـنعرف

منك البدايات..
-الفـرق الشعـبية وضعـتني أمام
الجــمهــــور ولكـن الـبـــدايـــة
الحـقيـقيــة مـع شبــاب نــادي
النـاصرية ثم الانتقال إلى الخط
الأول منذ عام 1998 وحتى الآن.
*وما الموسم الذي شهد تألقك؟

-المـــوسم المـــاضي الــذي شهــد
تعـادلنا مع المتصـدر “الشرطة”،
ومع الزوراء وفوزنا على دهوك
والمينـاء وكان موسمـاً جميلًا لنا

جميعاً.
*وما المباراة التي أحـسست فيها

بالفخر؟
-هي المباراة التي فـزنا فيها على

الزوراء وفي ملعب الشعب.
*كل إنسـان له قدوة تـؤثر فيه

بمن تأثر أبو ليلى؟
-تأثـرت كثيراً بـالحارس عـماد
هـــاشـم وأحـبـبـت بـــارتـيـــز

الفرنسي.

حارس شـاب ممتلئ بـالحيـوية
ويجيد مهـنته التي تتطلب منه
جهــدين، الأول ذهـني والثــاني
عـضلـي، تحـمل هــذا المــوسـم
مسـؤوليـة الـدفـاع عن عـرين
النـاصرية وحـده. وبالرغم من
عــدم تــوفق فـــريقه إلا إنه لم
يسمع اللـوم من أي مشجع كونه
ذاد بـبسالة عن مـرماه وتصدى
لخمـسـة أضعـاف عـدد الكـرات
الـتي دخلت المـرمــى. ذلك هـو
مرتضى علي الـذي كان معنا في

هذه )الدردشة( الخفيفة:
*كن صـريحاً وفـسر لـنا أسـباب

هذه الهزائم المتكررة للفريق؟
-الأسباب كثـيرة ولكن الحقيقية
هي عــدم الاستقـرار في الكـادر
التدريبي والأزمـة المالية للنادي
وســوء الحـظ الـــذي لازمنــا في

أغلب المباريات.
*هذا يعني أنه لا يوجد مسؤول
عن الانـتكــاســة التي أصــابت
الفريق بـعد النـتائج الـرائعةفي

الموسم الماضي؟
-لا أقـول هـذا ولكـن المسـؤوليـة
يتحملها كل من ينتسب للنادي:
المـدربـون.. اللاعبـون.. الهيئـة
الإداريـة وحتـى المشجعـون فلم
يقــدمــوا الــدعـم الكــافي مـثل
المــواسم المــاضيــة وهنـا يكـمن

لم ينحصـر دور مركـز البـصرة
لتـأهيـل المعاقـين على الخـدمات
الطبيـة والنفسية والاجـتماعية
والبحوث والـدراسات التي تتعلق
بحالات المـعاقـين الذيـن تجاوزت
نسبـة أضرارهـم الجسميـة أكثر
مــن 60% بل أصــبحـت تــشــمل
المـســاعــدات الـتي تقــدم لهم أو
ورش الـعمل والحــرف التي يـتم
تدريـبهم عليهـا لرفع كفـاءاتهم
العـملية والـوظيفيـة. فيمـا يرى
مـديـر المـركـز الـدكتـور شهـاب
أحمـد أن هناك ضـرورة ملحة في
لإنشاء قـاعات مغلقة للرياضيين
المعـــاقين وتجـهيــزهـــا بجمـيع
المـستلزمـات لتمكين الـرياضيين
المعـاقين مـن ممارسـة هوايـاتهم
الــريـــاضيــة ومـشـــاركتـهم في

أخبار البصرة الرياضية

في ممارسـة ديمقراطيـة جديدة
وبحضـور 24 رئيس نـاد رياضي
مـن اصل 25 جــرت في قــاعــة
الاجـتماعـات بمديـرية الـشباب
والرياضة في البصرة الانتخابات
التكميليـة لمجلس اندية البصرة
باشراف لجنـة تحضيرية مكونة
من الـسـادة شهـاب احمـد عبـد
الحـسـين، وعلاء حميــد رئيـس
مجلس الاندية الجنوبية وسهيل
نجـم مــســؤول الــريــاضــة في
مـديـريـة الـشبـاب والـريـاضـة
وعـبد الـباقـي التمـيمي رئـيس
اتحـاد بنــاء الاجسـام ومـشتـاق
حميــد رئيـس اتحــاد المبـارزة.
وكـان قـد تـرشح اربعـة رؤسـاء
انديـة لمنصب المكتب التنفيذي.

الـسبـاقـات الـريـاضيــة المحليـة
والــوطـنـيــة وأكــد قـــائلًا: أن
مقترحات بهذا الخصوص قدمت
إلى وزارة الــصحــة عـن طـــريق
صحـة الـبصـرة التي ارتـبط بهـا
مـركز البـصرة لـتأهيـل المعاقين
بعـد أن كـان سـابقـاً مـرتـبطـاً
بـوزارة الدفاع المنحلـة. مؤكداً أن
الكـثـير مـن المعـــاقـين لـــديهـم
هــوايــات ريـــاضيــة في مخـتلف
الألعـاب، وأضاف: ويـسعى المـركز
إلى تــشجيـعهم لمــزاولتهـا إذا مـا
تـوفـرت القـاعـات الـريــاضيـة
المغلقة انطلاقاً من أهداف المركز
في تــوسـيع قــاعــدة ريـــاضيــة
المعــاقـين دون الـتركـيـــز علــى
الجـوانـب الطـبيـة والخــدميـة

فقط.

مـركـز البـصـرة لتـأهيـل الـمعـاقــين
واحتياجاته الرياضية

انتخابات تكميلية 
فـي مـجـلـس انـديــة البـصــــرة

والفـائــزون بهـذا المـنصـب هم
عــادل مجـيــد مـن نــادي ابــو
الخـصيب وهـاشم شـريف نـادي
الجنوب وعـبد الحسن عبد علي
من نـادي البصـرة وفالح حـسن
من نـادي القـرنـة. أمـا الـسيـد
هاشـم مجيد فقـد فاز بـالاجماع
بمنـصـب امين ســر المجلـس في
حين فـاز الـسيـد عــادل ضيـاء
الدين بمـنصب الامين المالي وتم
اختيـار الـسيـد مـشتـاق حميـد
بــصفـــة مـــراقـب في المجلــس
واصـبحـت الـــدكـتـــورة لمـيـــاء
الـديوان عضوة في المجلس ممثلة
للريـاضة النـسويـة في محافـظة
الـبصـرة ورئـيسـة لنـادي فتـاة

البصرة.

حاوره/عدنان الفضلي

إخفاقات الفريق لنادي الناصرية
في دوري أنــديــة القـطــر علـقت
أسبابها على شماعتين الأولى كانت
عـدم اهتمام الهيئـة الإدارية بهذه
اللعبة المـميزة فيما كـانت الثانية
دور الاتحـاد الفرقي لكرة السلة في
المحــافظـة وعـدم دعـمه للفـرق.
ولتـوضـيح ذلك الـتقت )المـدى(
الــسيــد ستــار جبـار الـسـهلاني
سكـــرتير اتحــاد كــرة الـسلــة في

المحافظة الذي بادرنا قائلًا:
-إن فــرق المحــافـظــة مــا زالـت
مـستمـرة في تقـديم المـستـويـات
المقبولـة برغم وجـود الكثير من
المعـوقـات التي لا نحـب أن نتعكـز
عليهـا فـالمحـافظـة لـديهـا فـريق
يلعب في الـدرجة الممتـازة وكذلك
فـريقـان في الـدرجــة الأولى همـا
الفــرات والقلعـة وهـذه الأنـديـة

سكرتير اتحاد كرة السلة في ذي قار:
لا نحب أن نتعكز على المعوقات في دفع التهم

الناصرية في الدوري الممتاز؟
-في البدايـة كانت هنـاك معوقات
بسيطة استطعنا أن نتدخل فيها
ونـتجـاوزهـا وهـا هــو الفــريق
يسـتعيـد عـافيـته في المبـاريـات
الثلاث الأخـيرة خصـوصـاً بعـد
عــودة المــدرب القــديــر جمــال

صبري.
*تعاني المحافظة شحة حكام كرة

السلة كيف تفسرون ذلك؟
-الاتحــاد أقــام دورة تحـكيـميــة
بإشراف علي طالب عضو الاتحاد
المـركـزي وحـاضــر فيهــا الحكم
الدولي الأسـتاذ نجم عبـد جاسم
والحكـم الـــدولـي كـــاظـم علـي
وكـــانت دورة مـقيــدة أضـــافت
مـستـوى جيـداً وأسمـاء جـديـدة
ولدينا الآن أكثر من خمسة حكام

قادرين على إدارة المباريات.
*مــا مـشــاريعـكم وخـطـطـكم

المستقبلية؟
-في الـنيـة إقـامـة تجـمع شهـري
للأنديـة وإقامة بـطولات للفئات
العمـرية وخصـوصاً الأشـبال من
أجل خـلق قــــاعـــــدة واسعــــة
خـصوصـاً وإن النـاصريـة منجم
لاستخـراج الكفـاءات مـن أمثـال
العمالقة علي طـالب ومنذر علي
شـنـــاوة وجمـــال صـبري ومـن
بعـدهـم محمــد جبـار وحـسين
جـليل وحـاتم طـاهـر وغـيرهم

الكثير.

تمـتلك قـاعـدة شبـابيـة رائعـة
وأعـتقــد إن الــرقم تجــاوز الـ40
لاعـبــاً وإذا دل ذلـك علــى شـيء
فإنمـا يدل علـى الاهتمـام الواسع
لاتحادنا بهـذه اللعبة التي لا تقل

شعبية عن كرة القدم.
*ما مـدى وحجـم ما قـدمتـموه
للعبة منذ تسلمكم زمام الاتحاد؟
-في الأساس سلة الـناصريـة كانت
بخـير ولكـن بعـد الحـرب قـمنـا
كــاتحــاد ومــدربـين ولاعـبـين
بمحــاولات أعـتقــد أنهــا كـــانت
مـثمــرة في إنعــاش اللـعبـــة من
خلال إقامة المباريات والبطولات
بعد الحـرب مباشرة ولم يـوقفنا
عـن ذلك الحــال البـائـس الـذي
وصلـت له المنـشـآت الـريــاضيـة
والنقـص في التجهـيزات والـكرات
والتي لا تــزال بعـض الأنــديــة
والاتحـادات تـتعكــز عليهـا فقـد
أقمنـا خلال الأيــام القليلـة التي
تلت الحـرب بـتنـظيـم بطـولـة
الانتفـاضة لـفرق المحـافظـة ثم
مبـاراة ودية من الفـريق الكروي
التابع للوحدة الهندسية الكورية
ثـم بطولـة المنتخبـات للمنـطقة
الجنــوبيــة وبـطــولــة أنــديــة
المحــافظـة للـشبـاب والنـاشـئين
وهذه البـطولات حققت أهـدافها
مـن خلال أحيـاء الـلعبـة وعـدم

تقاعد لاعبيها.
*ومـــا سبـب إخفــاقــات نــادي

قـال الـسيـد نـزار أشـرف المـدرب
المسـاعد لمـنتخبنـا الوطـني بكرة
القــدم إن معــسكــر إنكـلترا هــو
الفــرصــة الــوحيــدة لتـجمـيع
الفــريق لمبـاراة تـايــوان المقبلـة
ونهائيات آسـيا بعد الانقطاع عن

نزار أشرف: معسكر إنكلترا فرصة مثالية لمباراة تايوان وأمم آسيا
إيطـاليـا في ملعبهـا وهذه المـباراة
جــاءت بجهــود المــدرب الألمـــاني
ستانج والاتحاد العراقي وبالتالي
ستكـون الفـائـدة الـفنيــة كبيرة
لـدعم مـسيرة الفـريق في التـأهل

للأدوار النهائية.

وأضـاف:ستكـون مبـاراتنـا ضـد
المنتـخب الإيطـالي بعـد الانتـهاء
من معسكر إنكلترا فرصة لمعرفة
مسـتوانـا الحقيقـي وأين وصلت
استعــداداتنــا وخصـوصــاً إننـا
سنكون أول فـريق عربي يلاعب

منـتخبي جـامـايكـا وتـريـنيـدا
والـثـــالـثـــة مع أحـــد الفـــرق
الإنكليـزية وستحـدد مواعيـدها
لاحقـاً في المـؤتمــر الفني، وقـال
أشرف لـقد وجهـت للوفـد دعوة
لحـضــور نهـــائي كـــأس إنكـلترا

التـدريـب والمبـاريـات الـوديـة،
وسيكون اللاعبـون تحت أنظارنا
لـتــطـبـيـق وفهــم أسلـــوبـنـــا
وطـريقتنـا في اللعب وسيـخوض
المنـتخب خـلال فترة المعـسكـر 3
مبـاريات إثنـتان منهـا دولية مع

يفكر الـسيد جمال الـدبش رئيس
الهـيئـة الإداريــة لنـادي سـامـراء
الـريــاضي في خــوض انتخـابـات
اتحــاد الكـرة المقـرر إجـراؤهـا في
السـابع عـشر مـن الشهـر المقبل..
ولعل ذلـك يفــســـر الاتـصـــالات

الدبش يدخل معمعة انتخابات اتحاد الكرة
في المنطقـة الوسطى والشمالية ربما
لتكـوين تيـار جديـد لدخـول تلك
الانتخـابـات. ونقل مقـربـون منه
أنه يـرى نفـسه الأجـدر والأحق في
الترشـيح وله القــدرة علـى الـعمل

لخدمة الكرة العراقية.

السـريـة التي يجـريهــا مع أعضـاء
حـالـيين في الهـيئـة المـؤقتـة لإدارة
شؤون الكـرة العراقيـة وسابقين في
الاتحـاد فـضلًا عن اعـتمـاده علـى
ممثلين في عـدد من أنديـة الدرجة
الممتازة وممثلي الاتحادات الفرعية

.
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